

sisté dans la retraite d'un certain nombre d'auditeurs immédiatement après que le professeur a eu commencé sa leçon.

M. Chauffard, devant une pareille opposition a pris, dit-on, le parti de renoncer à faire son cours cette année. Il serait remplacé par un agrégé.

A PROPOS DES VOCIFÉRATIONS DES ÉCOLES, UN TRAIT CURIEUX :— Sous Louis Philippe, MM. les bousignots du Pays-Latin s'étaient mis tout à coup en tête de *décommander* M. Hippolyte Royer-Collard, le neveu du célèbre philosophe de ce nom.

A son cours de l'École de médecine, ils se coalisèrent d'abord pour imiter le cri des animaux, le miaulement du chat, le chant du coq, le hennissement du cheval.

— On ne devrait entendre ici que la voix de l'âne, dit le professeur.

Ces mots allumèrent un déchainement général, une tempête.

Les étudiants poursuivirent M. H. Royer-Collard dans la rue.

Cinq cents se mirent à ses trousses et le conduisirent avec des imprécations, par la rue Mazarine, jusqu'au pont des Arts.

Dans ce temps-là pour traverser le pont, tout passant payait un péage d'un sou.

En avançant vers le buraliste, le professeur lui jeta vingt-cinq francs.

— Mais, monsieur, dit ce dernier, ce n'est qu'un sou.

— C'est vingt-cinq francs, répondit M. H. Royer-Collard, ces cinq cents polissons sont avec moi.

Un des poursuivants était si outré que, ne trouvant pas de pierre ni de caillou, il arracha de ses pieds un de ses souliers pour le lui jeter à la tête.

AVIS.— Un abonné désirerait se procurer le No. 2, vol. III (Février 1874) de l'*Union Médicale*. L'édition de cette livraison étant épuisée, nous ne pouvons la fournir dans le moment.

MARIAGE.

— A la Rivière-du-Loup [en bas], le 25 Novembre dernier, par le R. v. M. Ludger Blais, oncle de la mariée, N. Lacerte, Ecr., M. D., de Lévis, à Mademoiselle Laure Pouliot, fille aînée de J. S. Pouliot, Ecr., N. P., et M. P., de Timiscouata.

DECES.

— A Drummondville, le 30 Novembre dernier, à l'âge de 16 mois, Joseph Romuald Adolphe, enfant du Dr. P. A. Berard.

— Au même lieu, le 5 Décembre, à l'âge de 3 ans et 5 mois, Marie-Joseph-Pie-Jean-Jacques, aussi enfant du Dr. P. A. Berard.